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厚生常任委員会委員長 殿 

平成 26年１月 15日 

(2014年) 

厚生常任委員会 

委 員 長      木 村 嘉三郎 

 

副委員長   竹 尾 ともえ 

 

委  員   河 崎 はじめ 

 

                    〃     岸   利 之 

 

                    〃     坂 上   明 

 

                    〃     野 口 あけみ 

 

                                       〃         長谷川 久美子 

 
                     〃     町 田 博 喜 
 
                    〃        や  の 正  史 
 

欠席委員   かみたに 幸彦 

 
 



厚生常任委員会管外視察について､次のとおり報告いたします。 

 

１ 調査先及び調査事項    

 

 名古屋市 

・家庭保育室制度について 

・保育案内人について 

 社会福祉法人愛知たいようの杜 

・ゴジカラ村（福祉施設）について 

 愛知県高浜市 

・まちづくり協議会について 

・まちづくり協議会特派員制度について 

   愛知県岡崎市 

    ・岡崎版エコポイント制度について 

 

２ 調査期間     

 

平成 25年 11月 13日(水)～平成 25年 11月 14日(木) １泊２日 

 

３ 調査先対応者 

   

名古屋市 

 市会事務局                  服部 絵美 

 子ども青少年局保育部保育企画室長       加藤 仁 

 子ども青少年局保育部保育企画室主幹      嶋 久美子 

 

社会福祉法人愛知たいようの杜 

社会福祉法人 愛知たいようの杜 理事長    大須賀 豊博 

 社会福祉法人 愛知たいようの杜        近藤 想 

 

愛知県高浜市 

高浜市議会議長                内藤 皓嗣 

 議会事務局長                 森野 隆 

 企画部地域政策グループ グループリーダー   岡島 正明 

 高浜南部まちづくり協議会 前事務局長     神谷 義国 

 

愛知県岡崎市 

議会事務局主査                山口 宗佐 

 環境部環境総務課長              柴田 耕平 

 環境部環境総務課主幹             杉浦 基司 



 

４ 用務経過等 

 

＜名古屋市＞   11月 13日（水） 

  午前 9時 30分頃、名古屋市会に到着。 

加藤室長、嶋主幹より名古屋市の家庭保育室制度及び保育案内人に関する概要につ

いて説明を受けた後、質疑、意見交換を行った。 

                                          (午前 11時 30分頃視察終了) 

 

                                           

＜社会福祉法人愛知たいようの杜＞   11月 13日（水） 

  午後 1時 30分頃、ゴジカラ村に到着。 

大須賀理事長よりゴジカラ村について説明を受けた後、質疑、意見交換を行った。

その後、ゴジカラ村施設内のケアハウス、ディサービスセンター、もりの幼稚園、特

別養護老人ホーム「愛知たいようの杜」の現地視察、ぼちぼち長屋へ移動し、現地視

察を行った。 

                                          (午後 5時頃視察終了) 

 

＜愛知県高浜市＞   11月 14日（木） 

  午前 9時 45分頃、高浜市議会に到着。 

内藤市議会議長より高浜市及び高浜市議会の概略について説明を受ける。岡島グル

ープリーダーより高浜市のまちづくり協議会及びまちづくり協議会特派員制度につい

て説明を受けた後、質疑、意見交換を行った。その後、高浜南部まちづくり協議会事

務局へ移動し、まちづくり協議会神谷前事務局長より説明、質疑、意見交換を行い、

現地視察を行った。 

                                          (午後 0時 15分頃視察終了) 

 

                                           

＜愛知県岡崎市＞   11月 14日（木） 

  午後 2時 20分頃、岡崎市議会に到着。柴田課長より地球温暖化対策の取組みの概

略について説明を受け、その後杉浦主幹より岡崎版エコポイントについて、説明を受

けた後、質疑、意見交換を行った。 

                                          (午後 4時頃視察終了) 

 


